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第34期ガーデンハイツ入間自治会広報部

荒海に小さな帆船で漕ぎ出すようなスタート。とまどいながら何と
か力を合わせて乗り切り、次期へのバトンを渡すことができました。

1年を終えるにあたり役員より一言！

会長代行(兼書記) 中根邦之

第34期ガーデンハイツ自治会会長代行の中根です。会期途中で会長が辞任いた
しましたので、会長代行として任期を全うすることとなりました。
多くの事業がありましたが、いずれも役員の方々の尽力の成果で、無事、終わ

らせることができました。誠にありがとうございました。
自治会の将来を考えますと、現状はなかなか楽観できない状況でございます。

役員をやりたくないために自治会をお辞めになる方もおられます。事業の数が多
くて、他の自治会と比べると役員の負担が大きい、加えて会員の高年齢化が進行
して、活動できる方が少なくなっております。さらに、災害時において自治会に
求められる防災活動をどう確保するかという問題もございます。ハード的な防災
活動は管理組合、ソフト的な防災活動は自治会という考え方もございます。しか
し、減少する会員数を考えますと、自治会員以外の方も対象とする、防災活動を
どのように整合化するのかという問題もございます。
諸々の問題もございますが、これからの自治会活動に対しても、皆様のご協力

をお願いいたします。

副会長 井上マチ代

皆さんとの出会い、いろいろお世話になり感謝します。それぞれの役割を協力
しながらの一年、素晴らしいワンチームでした。ありがとうございます。これか
らは会員として宜しくお願いします。

会計 大川久美子
波乱万丈の34期でしたが、素晴らしいメンバーが揃っていた奇跡のような期で

した。皆様に感謝の思いが尽きません。役員は本当にしんどい…と思うのも事実
ですが、こういう人との繋がりが作れるのは幸せなことだ実感しました。ありが
とうこざいました。
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管理員から一言

自治会役員・会員の方々一年間お疲れさまでした。
現在、未入居世帯が25世帯もありマンション全体の約1割をしめています。そ

の中で、賃貸物件の他に不動産業者が買い取り、リフォームをして販売している
物件がいくつかありますので新たに入居する方々が増える見込みです。
「ここに引っ越してきて良かった」と言われるガーデンハイツ入間ならではの

住み良い地域づくりを目指して来期の役員・会員の方々の奮闘を期待いたします。

はなみずき担当 市嶋 圭介

はなみずき担当 前田 恵子

パソコン・スマホ1台あれば用が足りる現代ですが、予測不能な災害(大地震や
豪雨など)が懸念される時代でもあります。だからこそ「人との関わりで成り立つ
自治会」の存在意義があるのかもと思います。
発行するにあたり、ご協力いただいた方、又、目を通して下さった方、本当に

ありがとうございました。

自治会員・役員の方々のご協力のもと、無事に1年を終えることが出来ました。
皆さん1年間お疲れさまでした。
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体育協会理事 新里 由美
自治会役員の皆様のご参加、ご協力のおかげで無事一年間終えることができま

した。ありがとうございました。
体協への参加者が年々少なくなっておりますので、ぜひ一度参加してみてくだ

さい。
よろしくお願いします。

体育協会理事 本田 京子

思いがけない“体協”という役員で不安だらけのスタートでした。残念なことに
今年度は悪天候のため中止となった「運動会」、あんなにかけずりまわったのに
…という思いもありますが、たくさんの“行事”を他の役員さん、そして皆様のご
協力のもと一年間を無事に過ごせたことに安堵の気持ちと感謝でいっぱいです。
おかげであの不安は消え去り楽しく過ごすことができました。本当に有難う御座
いました。

交通安全協会 木野目 優

前年度と今年度、2年間役員をさせてもらいました。
仕事と家庭のことで中々会議などに参加できなかったのですが、できる範囲で

やらせてもらいました。お疲れ様でした。

交通安全協会 山﨑 文治郎

一年間を振り返り
現自治会発足当初、自治会組織に重大な問題が発生し、自治会運営にあたり大

きな不安を抱きました。
しかし、自治会長経験者・自治会役員経験者のご意見を仰ぎ、自治会長代行の

もと各役員が“ONE TEAM”として協力活動し、自治会各行事を無難に遂行するこ
とができました。
現自治会“ONE TEAM”の一員として一年間活動出来とてもよい経験をさせても

らいました、有難うございます。
最後に、皆様お疲れさまでした。

体育協会幹事 中原 光一

ガーデンハイツに来て丸4年
経ちました。中々いろいろな方
と知り合うことができませんで
したが、自治会の役員をするこ
とによってよい人達と知り合う
ことができ、よかったです。
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2月2日定例役員会にて

交通安全母の会 川上 未希

子供と高齢者の交通事故防止を目標に、その啓発活動に関わらせて頂きました。
活動を通じて一番感じたことは、交通災害は誰にでも起こりうる可能性があり、
自らの問題として捉え続けていく姿勢が何よりの防止策であるということでした。
身近な人の事故など想像したくもありませんが、その恐怖心は交通マナーやルー
ルの遵守へ繋がっていくように感じました。
最後に役員の皆様、未熟者な私の意見にも耳を傾けてくださり、ありがとうご

ざいました。

広報 佐藤 龍子

久しぶり3回目の自治会活動。不安もありましたが一つ一つの行事を役員の皆
さんの「ワンチーム」の協力があってこそ実現できたこと。
感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

広報 松山 和子

久しぶりの役員でした。自治会行事にほぼ参加できず、総会には委任状だけで
もと思い提出していました。
今回、初めて会った方々とやっていけるだろうか？取り柄のない私に出来るだ

ろうか？不安とぎこちない日々。ほぼ毎月のように押し寄せる行事、役員会、打
ち合わせ、当番。
行事をこなしている内に団結力が生まれ、大変だったけれど詰めが荒い部分も

あったけれど、やり切った満足感はあります。同じ方向へ向かっていれば何とか
なるもんだなあと。
携わってみないと解らない自治会の現状、減り続ける自治会員、高齢化による

自治会の役割、様々な問題が出てきますが、ガーデンハイツに住んでいる以上無
視できないことです。これからも出来る限り自治会活動に協力していきたいと思
います。
ご協力頂いた自治会の皆様、そして34期の皆様、貴重なお時間を頂きましてあ

りがとうございました。お疲れさまでした。そして35期の役員の皆様、よろしく
お願いいたします。

広報 上野 マリン

一年間ありがとうございました。

令和元年 12月15日(日)
午前(AB棟)午後(BC棟)ロビーに募金箱を設置して募金を募りました。

￥25,093のご協力をいただきました。
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